

Fecha: 12/11/2024 Audiencia Sección: \$134,286 Tirada: 0 Frecuencia: 0 \$449.820 Vpe pág:

\$449.820

Difusión: 0 Ocupación: 29,85%

ACTUALIDAD

Pese a que cifra de desvinculados del sistema escolar bajó un 6.5%, Para colegio de profesores, que 47 mil estudiantes estén fuera, es alarmante

Vpe:

Vpe portada:



Para el Colegio de Profesores y Profesoras la reducción de un 6.5% de desvinculados del sistema escolar, que pasan de 50.814 a 47.509, si bien es buena, sigue siendo una cifra alta y alarmante que demuestra que hay un problema en el sistema educacional chileno.

Para el Presidente del Gre-

mio Docente Mario Aguilar, si bien la disminución es buena "de ninguna manera nos debe dejar tranquilos y conformes, ya que sigue siendo una cifra muy alta y es un poco avergonzante que 47 mil estudiantes, deserten del sistema escolar. Aún es una cifra excesiva".

El líder gremial Docente agregó "esto demuestra que hay un problema en nuestro sistema educacional, hay algo que no lo hace atractivo y que los lleva a desmotivarse para continuar con sus estudios, esto debe ser materia de prioridad de todos los actores del sistema educacional"

Mario Aguilar recordó "como Colegio de Profesores hemos dicho que tenemos un currículum poco atractivo y tedioso, por eso, este tema debe abordarse desde muchas perspectivas y revisar qué se les está ofreciendo a los estudiantes. La cifra todavía es alarmante y alta"